

# Erichs Erinnerungen

## Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

### Kapitel 208: Falscher Hafen

"Fahren wir St. Malo an?", fragte ihn Mael. Er hatte die Flinte geschultert und versuchte souverän auszusehen.

Stéphane schüttelte den Kopf. "Nein, tun wir nicht. Dafür haben wir zu viele Gefangene gemacht. Mit Pech kriegt Gustave die gar nicht alle in unser kleines Gefängnis. Ich dachte, wir fahren sie nach Westen. Nach Brest."

"Haben sich da nicht die Amerikaner breit gemacht?"

"Ganz genau. Wir laufen in den Hafen ein, suchen uns einen amerikanischen Offizier und übergeben ihm unsere Gefangenen. Quasi als Willkommensgeschenk."

"Verstehe. Du meinst, dann kann der sich überlegen, wie er die alle in zwei winzige Zellen kriegt."

"Genau."